



日本二輪車普及安全協会
2021 アンバサダー **梅本まどかの**

安全運転No.1

第8回 新企画第二弾!

女性白バイ隊員にインタビュー!

※本記事で掲載している写真は、3密を避け、ソーシャルディスタンスに配慮した環境下で撮影されたものです。

日本二輪車普及安全協会の新企画で、様々なジャンルで活躍する女性をお尋ねしてトークさせていただいています! 第二回のゲストは埼玉県警交通機動隊 女性白バイ隊「SKIP」のお二人! 今回はその収録の舞台裏を、ちょっとだけお見せします!

PHOTO:南 孝幸 取材協力:埼玉県警察



田中公恵巡査
埼玉県警交通機動隊 女性白バイ隊「SKIP」隊員。小学生の時に白バイ隊員を夢見て、現在「SKIP」歴4年。元全国大会特練選手。休日は料理学校に通う新婚さん。

板本里緒巡査長
埼玉県警交通機動隊 女性白バイ隊「SKIP」隊員。白バイを操る女性隊員のカッコよさに憧れ「SKIP」隊員を志す。全国大会特練選手で「SKIP」歴は田中巡査と同じ4年。

今回は女性白バイ隊「SKIP」のお二人にお話しを伺ったのですが、意識の高さにとっても刺激を受けました。当日は若手の白バイ隊員さんも練習していましたが「追いつくんじゃなくて、追い越すくらいの気持ちで来て欲しい。そういう子がいるとこっちも負けないぞ!と楽しくなる」と話している姿には思わずキュン。また一緒に練習をしているときのお二人の白バイの距離が近く、お互いの信頼関係や仲間意識

今回、たくさんさんの白バイが練習している様子を見て感動しました! 集団で走る姿は迫力があり、凄くカッコよかったです。練習内容や白バイ隊員さんの仕事内容などについても知らないことばかりだったので「こんなこともしているんだ!」「こんな気持ちで働いているんだ!」という驚きが多く、お話が聞けて面白かったです。中でも白バイ隊員になった理由やバイクとの関わりについてのお話に一番びっくりしました。



白バイ隊員としての高い意識と真剣な想いに感動しました!

特別にお二人の練習走行風景も見せていただきました。お互いの息がピッタリで、接近しながらスラロームを華麗にこなす姿は圧巻のひとつでした！

華麗な走りのテクニック!



子供のころから憧れた警察官、そして白バイ隊員になって夢をかなえたお二人。夢に向かって邁進する姿はとてもカッコよかったです！

訓練の大変さを身をもって体感!

セミ



万一の転倒時に対応するための「セミ」と呼ばれている乗車姿勢も練習しました。これはNGテイクのシーン。手をついて乗車したら、もうその手を離さない！

スクワット



白バイにまたがった状態で腰を低く下げ、また戻す動作を繰り返す「スクワット」を体感。ゆっくり腰を上げ下げするのですが、これも太ももものすごく効くんです！

2021年度新企画

JAPAN RIDERS LADIES TALK

動画配信スタート!

2021年のアンバサダー活動の一環として、各方面で活躍し、今輝いている女性ライダーにスポットを当て、梅本まどかさんがインタビューする企画「JAPAN RIDERS LADIES TALK」がスタート！第二回は「SKIP」隊員のお二人にお話を伺いましたが、気になる中身はジャパンライダーズのHP、または公式youtubeチャンネルでどうぞ！

●ジャパンライダーズHP
<http://www.japan-riders.jp/>

●梅本まどか
アンバサダー活動報告
<https://www.jmpsa.or.jp/ambassador/index.php>



撮影終了後、「スクワット」と「セミ」で
いじめた太ももの筋肉が、早くも悲
鳴を上げ始めていました。:



最後にお二人に「ジャパンライダーズ宣言」をしていただきました。どんな内容かは動画を見てくださいね！

の高さを感じました。
お二人も素晴らしいです
が、埼玉県警さんは全国白
バイ安全運転競技大会の強
豪ということで、練習場
には沢山の元チャンピオンの
方もいらつしゃいました。先
輩を誇りに思い、それに追
いつけ追い越せと練習する
雰囲気がとても素敵だなぁ
と思いました。
白バイを乗りこなすため
の女性ならではのポイント
や、トレーニング方法も聞
きました。ためになる事も
多く、少し実践させて頂い
たりもしたので、是非動画
をチェックしてみてください
さい！筋肉痛になりかけま
した。笑